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BM für Verkehr, Innovation und Technologie 

Anfragebeantwortung 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag.a  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017    W i e n 
 
 

Wien, am     . März 2013 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 
 
Der Abgeordnete zum Nationalrat Doppler und weitere Abgeordnete haben am 31. Jänner 2013 

unter der Nr. 13810/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Väterkarenz  

gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 und 2: 
 Wie viele in einem Dienstverhältnis mit Ihrem Ressort und nachgeordneten Dienststellen 

stehende Personen befanden sich seit 2010 in Väterkarenz? (aufgegliedert nach Jahren, 
Personenkreisen und Dauer der Väterkarenz) 

 In wie vielen Fällen wurde seit 2010 eine Väterkarenz nicht gewährt, da zwingende 
dienstliche Gründe entgegenstanden. (aufgegliedert nach Jahren und Personenkreisen) 

 
Folgende Anzahl an Bediensteten haben im gefragten Zeitraum Väterkarenz in Anspruch genom-

men: 

  2010 2011 2012 2013 
Zentralleitung 1 2 2 - 
durchsch. Dauer 
in Kalendertagen  61 44,5 28   
ÖPA - 2 3 - 
durchsch. Dauer 
in Kalendertagen    24,5 28   
 
Es wurden alle Ansuchen betreffend Väterkarenz positiv entschieden. 
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